

PUBLICIDAD

ar Oficial - Argentina 156.90 ▲ +0.57% BRF (Brazil Foods) 2.40 ▲ +3.45% BTC/USD 20,586.87 ▲ +0.89% ETH/USD 1,594.14 ▲ +1.86% Visa 2

Selecciona un país ^

Bloomberg Línea

Suscríbete

Ingresar

A FALIC MEDIA Property



Lista: 500 Latinoamérica Las noticias del día Mercados Cripto Latinoamérica Tecnología Negocios Bloomberg Green



COLOMBIA

Se ratificó a la administración de Ecopetrol, pero hay que hacer evaluación continua: Saúl Kattan

El presidente de la Junta de Ecopetrol le dijo a Bloomberg Línea que se le ha puesto más

Selecciona un país ^

Bloomberg Línea

Suscríbete

Ingresar

A FALIC MEDIA Property



Lista: 500 Latinoamérica Las noticias del día Mercados Cripto Latinoamérica Tecnología Negocios Bloomberg Green



COLOMBIA

Se ratificó a la administración de Ecopetrol, pero hay que hacer evaluación continua: Saúl Kattan

El presidente de la Junta de Ecopetrol le dijo a Bloomberg Línea que se le ha puesto más color del necesario a lo que pasó con la designación de Gustavo Cano



Saúl Kattan fue elegido como el nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol

Por **María C. Suárez**

01 de noviembre, 2022 | 04:00 AM

Últimas cotizaciones

| | | | | | | | |
|----------|----------|---------|----------|----------|-----------|----------|-----------|
| Dólar | 4,931.88 | BVC | 7,900.00 | Nasdaq | 10,988.15 | BTC/USD | 20,587.68 |
| ▲ +2.03% | | ▲ 0.00% | | ▼ -1.03% | | ▲ +0.89% | |

Bogotá — Después de lo sucedido la semana pasada con el revés en la designación del exco director del Banco de la República, Gustavo Cano Sanz, como presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, **Bloomberg Línea habló con Saúl Kattan, quien finalmente preside este órgano** y quien guarda una relación estrecha con el presidente Gustavo Petro, también es el actual consejero presidencial para la Transformación Digital.

PUBLICIDAD

CONOCE AQUÍ LA LISTA DE LOS MAS INFLUYENTES DE AMERICA LATINA

VIDEOS

LULA da su PRIMER DISCURSO como PRESIDENTE DE BRASIL: Intentaron enterrarme vivo



5 puntos para saber qué esperar del gobierno de Lula



Las elecciones de Brasil podrían definir el futuro de la selva amazónica.



VLADIMIR PUTIN DICE que Occidente está tratando de escalar el conflicto en Ucrania



¿Qué nesson los nuevos líderes de China?



PUBLICIDAD

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea Colombia: [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#)

Además, el economista e investigador financiero fue miembro del equipo de empalme del actual Gobierno en el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y presidente de la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá en 2012, durante la alcaldía del actual mandatario.

PUBLICIDAD

Pues bien, por lo sucedido con Cano está sobre la mesa el interrogante de si habrá más cambios en el equipo directivo de **Ecopetrol** y, principalmente, si se relevará la gestión de Felipe Bayón, quien preside la petrolera desde 2017 y una decisión que es propia de la Junta Directiva de la empresa. Al preguntarle al respecto, Kattan señaló que **"es un trabajo de la Junta estar mirando opciones y posibilidades. La Junta ratificó a la administración de **Ecopetrol**, pero como en todas las compañías, hay que hacer una evaluación continua y estar revisando para tomar las decisiones** que mejor le convengan a la organización".

VER + **Revolución en **Ecopetrol**: ajustes en la junta auguran movimiento a nivel ejecutivo**

A pesar de que lo que pasó con el excodirector del Emisor fue ampliamente criticado por diferentes voces que calificaron el hecho como un precedente negativo para el gobierno corporativo de la petrolera y una evidencia de la falta de organización y planificación de los nuevos miembros de la Junta Directiva, su nuevo presidente indicó que **al asunto se le está poniendo más color de lo necesario, debido a que se trata de un asunto netamente administrativo.**

Por lo que recordó que la Junta tiene la potestad de nombrar a un presidente y de cambiarlo. "Los integrantes de la misma consideran que yo podría ser un buen presidente, con un aire nuevo y una visión diferente a quien ya lleva años ahí, y me siento honrado de que me hayan escogido a mí".

PUBLICIDAD

Desde el Ministerio de Hacienda se ha expresado que la Junta de **Ecopetrol** es garantía de una transición energética responsable. Al respecto, Kattan manifestó que esta es una responsabilidad ante el mundo entero y que es uno de los compromisos en los que la petrolera ya está avanzando, por lo que hay que seguir enfocados en este asunto.

Frente a lo que vendrá para la exploración y explotación de hidrocarburos, el presidente de la Junta dijo que "debemos estudiar todas las posibilidades, no creo que se trate de un asunto blanco o negro, **hay que mirar todas las opciones y oportunidades para la empresa y obviamente estar alineados con las políticas del Gobierno Nacional y de los países donde operamos**".

Asimismo, enfatizó que para **Ecopetrol** hay muchas cosas buenas y que dando

LAS ÚLTIMAS

PANAMÁ
Actividad migratoria reúne a Colombia, Costa Rica y Panamá



HONDURAS
Tormenta tropical Lisa amenaza con convertirse en huracán y se dirige a Centroamérica



MERCADOS
Mezcla mexicana de petróleo cierra octubre con ganancias de 5,5%



REPÚBLICA DOMINICANA
Tasa de Interés dominicana incrementa 25 puntos básicos, alcanza los 8,50% anual



ACTUALIDAD
Disneyland de Shanghai encerró a visitantes en el parque por un caso de Covid-19



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

Se espera un retorno de la cooperación global para proteger el Amazonas bajo Lula



Rigoberta Menchú sobre crisis climática: "El ser humano también está en deterioro"



La seguridad alimentaria del mundo está en Juego tras la salida de Rusia de la acuerdo sobre cereales



Tecnología climática prospera con fusión nuclear y detección de incendios



PUBLICIDAD

Asimismo enfatizó que para **Ecopetrol** vienen muchas cosas buenas y que desde ya hay bastante por hacer y reenfocar. El objetivo será, sostuvo, seguir trabajando en crear valor a la empresa, debido a que ese es el mandato de los accionistas a la Junta Directiva.

VER + Gustavo Canoya no será el presidente de la Junta de **Ecopetrol**

"Hay que evaluar todos los temas, estamos recién llegados, mirar cómo está la empresa, los diferentes proyectos y seguir creciendo, trabajar de la mano con el accionista mayoritario que es el Gobierno Nacional y con esto seguir generando noticias positivas para el país y para la empresa. **Las expectativas son altas, el jueves y viernes de la semana pasada la acción subió casi 5%, yo creo que las posibilidades hacia arriba son importantes**, vamos a tener muy buenas noticias", agregó Kattan.

 Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**

Las noticias del día

 Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**

 Regístrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.



María C. Suárez

Periodista económica y especialista en Gerencia de Mercado. Creadora de agenda periodística, con énfasis en investigación; exeditora de economía de La W Radio y del Diario La República, en Bogotá.



PUBLICIDAD



© Copyright, Bloomberg Línea | Fallo Media

Secciones

Actualidad
Mercados
Finanzas Personales
Cripto
Podcasts

Términos de uso

Suscríbete
Política de privacidad
Términos de suscripción
Tecnología
T&C

Negocios

partnerships@bloomberglinea.com
Anúnciate con nosotros
ads@bloomberglinea.com
Soporte al cliente:
support@bloomberglinea.com